

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

2 de febrero de 2022

Región Mesoamérica



Panamá

La obra de la Iglesia del Nazareno en Panamá inició en 1953. Actualmente se encuentra dividida en dos distritos, el Distrito de Panamá Oeste y el Distrito de Panamá Central. Panamá es un lugar popular para la importación y exportación, y es un lugar desde el cual se envían muchas mercancías. La Iglesia del Nazareno tiene muchos socios nazarenos diferentes trabajando en Panamá. Ministerios Nazarenos de Compasión tiene ocho programas de desarrollo infantil con más de 250 niños patrocinados. La película JESÚS cuenta con 19 equipos en el país.



3,421 Miembros



56 Iglesias
Organizadas 4
Iglesias por
Organizar



27 Ministros
Licenciados de
Distrito y 32
Ministros
Ordenados



10 Misioneros
Sirviendo

ORACIONES



- Oremos por nuevos obreros y evangelistas para el Distrito Panamá Oeste.
- Oremos por la mejora económica del Distrito Panamá Oeste, para que la gente se sienta guiada a seguir ayudando para continuar la obra de la iglesia.
- Oremos por la Iglesia del Nazareno para que alcance nuevas áreas de misión y plante iglesias en todo el país.
- Oremos por una nueva generación de pastores jóvenes y por un avivamiento de los distritos.
- Oremos por la construcción de un centro distrital para el distrito de Panamá Central.



ALABANZAS

- Demos gracias a Dios por las generosas donaciones durante la pandemia que han ayudado a Panamá a alcanzar sus metas del Fondo de Evangelismo Mundial.
- Demos gracias a Dios por las nuevas iglesias que se han plantado durante la crisis.
- Demos gracias a Dios por cuidar de nuestros pastores y sus familias en todo el país, ya que se han adaptado a las nuevas ideas misioneras.



Una relación para toda la vida: Patrocinio destacado de MNC

Cuando Kristin Baile realizó un viaje de Trabajo y Testimonio a Panamá en 2017, no esperaba que fuera el inicio de una relación. En ese viaje, conoció a Elizabeth*, una adolescente que Baile terminaría patrocinando más tarde a través de Ministerios Nazarenos de Compasión.

La iglesia de Baile se había comprometido con un proyecto de construcción con una iglesia local en Panamá: construir un centro de desarrollo infantil nazareno.



La iglesia de Baile se había comprometido con un proyecto de construcción con una iglesia local en Panamá: construir un centro de desarrollo infantil nazareno. Durante los siguientes años, las iglesias trabajaron juntas para deconstruir una pequeña estructura existente, sentar nuevas bases y construir un edificio donde los niños pudieran aprender y desarrollar amistades.

Ambas, tanto Elizabeth, que asiste al centro, como Baile, están en "el lado de los tímidos", dice Baile. Eso hizo que fuera un poco más fácil crear una conexión inicial. Elizabeth ya estaba inscrita para el patrocinio y, después de pasar una semana juntos, Baile y su esposo, Dan, la encontraron por medio de MNC y se comprometieron a ser sus patrocinadores.

"Hemos podido formar una relación maravillosa, no solo con nuestra niña apadrinada, sino con toda su familia, sus hermanos y sus padres", cuenta Baile.



Las dos familias ahora han compartido la vida juntas cuatro veces, orando en los momentos difíciles y celebrando los alegres. Incluso se enteraron de la quinceañera de Elizabeth, una importante celebración de los 15 años de edad. Hay un verso en la canción "Nobody" de la banda Casting Crowns que Baile menciona: "Todo el mundo tiene un propósito". Ella y Elizabeth tenían un propósito en la vida de ambas y ahora que se conocieron, Baile planea continuar con la relación. *Los nombres de los niños se modificaron por protección.

¿Podría apadrinar a un niño?

Hacer clic [aquí](#) para obtener más información sobre patrocinar a un niño a través de Ministerios Nazarenos de Compasión.

¿Podría servir en Mesoamérica?

Haga clic [aquí](#) para ver las oportunidades de servir en la región.



Vea el archivo anterior de las publicaciones de NMI Central [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

